



Les 6e rencontrent les CM2 autour des Contes

publié le 25/06/2012

Descriptif :

le 22 juin les 6e du collège ont invité les CM2 des écoles de la Puye et de Saint-Savin pour une journée consacrée aux contes.

Les Contes



○ Un projet sur l'année

Pendant toute cette année scolaire, un projet de lecture associant les élèves de 6e du collège et les élèves de CM2 des écoles primaires de La Puye et de Saint-Savin a été mené sur le thème des contes. Les élèves ont ainsi découvert quelques contes traditionnels (Grimm, Perrault, Andersen) sous des formes variées (Livres, bandes dessinées, atelier de pratique artistique, atelier de lecture expressive).



○ Une rencontre avec les CM2

La journée du 22 juin a commencé à 9h30 avec l'arrivée des écoles primaires. Une fois les élèves répartis dans 9 équipes de 12, ils ont participé aux deux ateliers proposés cette année : un jeu de l'oie créé pour l'occasion par les élèves de 6e et un atelier vidéo autour d'extraits du film "Peau d'âne" de Jacques Demy.

L'après-midi les élèves se sont tous retrouvés au gymnase pour assister à un spectacle du **conteur Ethyène**. Un

grand merci à tous les participants et en particulier aux 9 élèves de 5e qui ont encadré les jeux, à Ludovic Marchand et Daniel Munier les enseignants du primaire, aux parents accompagnateurs et à Sarah Philippot et Geneviève Puyjalon les professeures de français du collège.



o Le diaporama de cette journée

 [diapocontes](#) (Flash de 3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.